
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

ニコニコＢＯＸ （敬称略） 
                     

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1798 回 例会 6 月 27 日（土） 
フィナーレ例会 
会長・執行部退任挨拶 
例会変更（24 日→27 日） 
会場『飛騨牛ばくろ』 
担当：会長・幹事・親睦交流委員会 

 

本日の予定 

第 1799 回 例会 7 月 1 日（水）

慶祝行事 
新会長挨拶 
創立記念日 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1800 回 例会 7 月 8 日（水）

クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ＡＧ訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

７月       

2020－2021
No.1799

20.7.1

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：40 名 
出席数：28／40 名 
出席率：70.00％ 
欠席者：12 名（出席免除 7 名 84.85％） 

 岐阜北ロータリークラブ３８期として最後の

例会なります。３月からコロナの影響で休会が

続いていましたが、外出の自粛が緩和されつつ

あることから、久しぶりに３密に留意しつつ、

皆が集まる例会を開催することができ、嬉しく

思います。コロナに有効なワクチン等が開発さ

れるまでは、今日のような状態が続くものと思

われますので、早く開発されることを望みます。

 このコロナによる社会、経済に与える影響は、

今まで経験してきた中で最も大きいもので、こ

れから日本がどのような状況になっていくか想

像できません。直接的でないにせよ間接的にも

全ての業界で影響を受けており、当クラブの旅

会長挨拶 続き 
                      

行業を経営する会員にあっては、将来の見通し

が立たないとういことで廃業され、退会された

方もいます。目標とする４０名の会員数の達成

で喜んでいたのも一瞬の間でしたが、このよう

な社会情勢の中ではやむを得ないものとあきら

めており、また、次期から出直してもらいたい

と願っているところです。 
世の中がどのように変わろうと、当クラブの

会員の絆が末永く続くことを祈念します。 

・西垣 康紀：一年間ありがとうございました。

以下同文 
・岡田 忍・川崎賢二・前田吉彦・小森保敏 
・近藤祐司・林 隆行・辻  博・国井省二 
・小泉宣昭・波多野光弘・谷川英喜・榊原典夫 
・湖山浩行・木田高広・古野登喜夫・前田裕弘 
・柳原健二 



 

 

フィナーレ例会 続き 
                     

ニコニコＢＯＸ 続き（敬称略） 
                      

フィナーレ例会 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・岡田一二三：第３８期執行部の皆さん、ご苦

労様でした。本日フィナーレ例

会、よろしくお願いします。 
・三木  淳：お久しぶりです。まだまだ、こ

の環境は続きそうですが、しっ

かり気持ちを持っていきましょ

う。 
・山口 八郎：親睦交流委員会の皆さんお世話

になります。 

・退任挨拶       川崎 賢二 副会長 

・退任挨拶        西垣 康紀 会長 
退任にあてって、休会が３カ月連続したことか

ら会長としての任務達成感がありません。 
思い起こせば、昨年の台風１９号の接近で、氷

見ロータリークラブとの合同例会が中止になっ

たことが、けちの付き始めで、年が明けたらコロ

ナ騒動により休会の連続となり、自分ではどうし

ようもない状況下におかれたことからあきらめ

ざるを得ませんでした。 
幸いにして３８期プログラムでは、岡田幹事、

川崎副会長らに支えられ、対外的な業務は休会前

にほとんど終えていたことは幸いだったと感じ

ています。 
このフィナーレ例会を最後に次期前田会長、林

幹事にバトンをつなぎたいと思います。会員の皆

様ご協力ありがとうございました。 
 

・退任挨拶         岡田 忍 幹事 

・親睦交流委員会 岡田一二三委員長 挨拶 

次回例会のご案内 
                      

第１８００ 回 例会 ７月８日（水） 
クラブアッセンブリー（１）事業計画 
ＡＧ訪問 
担当：会長・幹事 

会報・広報 ６月担当 近藤 祐司


